

Mañana en la Gobernación Regional

Concepción se transforma en sede de seminario de Arquitectura & Etnografía

La actividad, organizada por la **Universidad de Las Américas**, ya pasó por Santiago, Valparaíso y Chillán, ciudad donde se realizará hoy, para mañana instalarse en la capital regional.

Con la idea de ser siempre un espacio de intersección y encuentro para quienes estudian el espacio y las diversas formas de conocerlo, habitarlo, representarlo e imaginarlo, la **Universidad de Las Américas** ha realizado durante todo octubre el seminario internacional "Arquitectura & Etnografía".

En su tercera versión, la actividad ha centrado sus discusiones y debates en torno a lo que se denomina como el giro sensorial en los estudios del espacio.

De acuerdo al académico e investigador de la Facultad de Arquitectura de la **Udla**, José Abasolo, se trata de una jornada de inter-

sección y encuentro para quienes estudian el espacio. "La idea fue desarrollar una plataforma de encuentro para ir discutiendo, conociendo y trabajando las distintas maneras de comprender la noción de espacio", explicó.

Luego de pasar por Santiago y Valparaíso, el seminario llegará hoy a Chillán y tendrá su jornada final mañana en Concepción.

Con el edificio del Gobierno Regional como centro de operaciones penquista, la actividad contará con las exposiciones de las mexicanas Ximena Ocampo y Andrea Chávez, los chilenos Diego Cárdenas y Jessica Fuentealba, y

el español Jorge Flores, para terminar con la conferencia del artista neerlandés, Jan Rothuizen.

El seminario es organizado por la **Udla**, a través de su Facultad de Arquitectura, Animación, Diseño y Construcción, su núcleo de Lenguaje y Creación, y su escuela de Arquitectura.

Además, cuenta con el financiamiento del Fondo Nacional de Desarrollo Culturales y las Artes, del Ministerio de las Culturas, las Artes y el Patrimonio.

"Para esta tercera versión obtuvimos un fondo del ministerio de las Culturas, el cual nos permitió llevar el seminario a regiones y también poder contar con invitados internacionales, algunos de los cuales han podido viajar y otros, cuidando su huella de carbono han preferido hacer presentaciones online", señaló Abasolo, parte del equipo organizador.



El destacado arquitecto japonés Yoshiharu Tsukamoto también fue parte del evento en Santiago.

Es así que el evento, que cruza la arquitectura con la etnografía, ya ha contado con conferencias de importantes nombres como

Tim Ingold, Albená Yaneva y Yoshiharu Tsukamoto, entre otros, además de exposiciones, talleres y mesas de ponencias.

El detalle de la programación y las actividades pasadas está disponible en arquitecturayetnografia.cl.

Acá la actividad contará con las mexicanas Ximena Ocampo y Andrea Chávez, los chilenos Diego Cárdenas y Jessica Fuentealba, y el español Jorge Flores.